
水路沿いのガードレールが壊れている。夜間、自転車等が水路に転落す
るおそれがあるので、早急に改修してほしい。

行政相談委員が現地を確認し、相談内容のとおりだったので、河川を管
理する自治体に相談内容を連絡した。その結果、直ちにガードレールが改
修されました。
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